



会場にはたくさんの笑顔があふれていました



洋孝さん(左)とチエさん

昨年、金婚式を迎えたのは、**日景洋孝さん**(上通)と**チエさん**ご夫婦。50と1年の月日を二人三脚で歩んできたお二人ですが「いやあ、これまでいろいろありましたよ。でも支えてきた『力カア』の力は大きいな！ 今もとっても大事にしてるよ(笑)」と洋孝さん。そばでチエさんは「昔

は、いが栗に触っているような人だったけど、今は柔らかくなりましたよ(笑)」。お2人の趣味は、洋

孝さんがパソコンでチエさんは絵画だとか。なんと、チエさんは秋田県美術展覧会や東京都美術館展覧会で入賞するほどの実力の持ち主で「毎年、

長走風穴館で個展を開いているの。今度見に来てね」とチエさん。その

絵を洋孝さんが、パソコンを使ってまとめて、作品集を作ってくれるんだそうです。うらやまほどむつまじそうなお2人、ずっと仲良くいられるごつは？ 「文句を言いながらも、相手を思いやる気持ち、かな？」と言う洋孝さんに「私が選手で、お父さんが監督みたいな。こんな関係がいいのかもね(笑)」。なるほど、うちも見習わなくっちゃネ！

歩いて会って何でも話す

ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さんがたくさん登場

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。取材に伺います。広報広聴係 ☎43-7025

これまでの登場者数 **688人**

81,168人
(H21.9.1現在)

「あつてグッド」は、歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。



『ふるさと秋田交通安全音頭』で会場を盛り上げました

敬

老会の祝宴や余興を手掛けるのは、各町内の婦人会の皆さん。その先頭で、汗だくになって会場を走り回っていた婦人会会長の**小田壽子さん**(山神台)に、ちょっと一休みのインタビュー！ 「会長になって6年目。以前は、ただ飲んで食べて帰るっていう感じで、楽しんでもらえたかどうか分からなかったの。だから『楽しかったあ』って言うてるように、目配り・気配り・心配りをしてもらって。昨年から『ふるさと秋田交通

婦人会の皆さんのもてなしで、楽しい敬老会でした



汗だくになって頑張った壽子さん

安全音頭』という輪踊りを取り入れるなど、いろいろ工夫してるんですよ」。壽子さんのお義母さんは来年1月に100歳を迎えるとのこと。「とても元気なの。1月には釈迦内で100歳以上が4人になるわよ。すごいわね(笑)」。反省点が幾らかあったそうですが、いえいえ、とっても楽しい敬老会でした。まだまだ趣向で盛り上がった会場には、皆さんの笑い声と笑顔があふれていました。元気なお年寄りたちに習って、私たちもハッスルしなくっちゃ、ネ！では、次回もあつてグッド！